

Ressort: Entertainment

Matthias Schweighöfer stellt klar: "Ich freue mich über jedes Kind"

Chemnitz, 13.01.2013, 18:21 Uhr

GDN - Der Schauspieler Matthias Schweighöfer hat sich gegen Kritik nach einem offensichtlich missverstandenen Interview über Frauen und das Kinderkriegen gewehrt. "Nur mal kurz zur Klarstellung: Ich freue mich über jedes Kind auf dieser Welt", schrieb Schweighöfer am Rande eines Promotion-Auftritts in Chemnitz per Handy auf seiner Facebook-Seite und auf Twitter.

Kinder seien "Leben, Liebe und das, worum es geht". Dabei sei es auch egal, ob die Mutter 28 oder 38 Jahre alt ist. "Die hier zitierte Nachricht ist Quatsch und die Aussage nicht von mir! Macht Kinder! Kuss", schrieb Schweighöfer auf seiner Internetseite. Welches Zitat er genau zurückweist, schrieb er nicht. Der "Kölner Stadt-Anzeiger" hatte gemeldet, Schweighöfer habe sich kritisch über Karrierefrauen geäußert, die erst "mit 38 Mutter werden". Schweighöfer tourt derzeit durch verschiedene Kinos um seinen Film "Die Schlussmacher" zu bewerben. Dabei verursachte er in zahlreichen Städten einen kreischenden Massenansturm von in der Regel jungen, weiblichen Fans.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5756/matthias-schweighoefers-stellt-klar-ich-freue-mich-ueber-jedes-kind.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com